
Frau Brederlow, Fachbereichsleiterin Fachbereich Bildung, wies darauf hin, dass sich schon 
alle Mitglieder vorgestellt haben, so dass es unter diesem TOP nicht mehr erforderlich ist. 


